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   グループホーム花園の里 運営推進会議 

令和５年６月１９日（月） 

 

１． グループホーム花園の里より挨拶 

本日は３年振りの開催にもかかわらず、お越しくださりありがとうご 

ざいます。石林（代表取締役）の方ですが研修で不在にしておりまして、 

次回またご挨拶したいとの事です。久しぶりの開催になるので、おさら 

いしながら行っていきたいと思います。 

よろしくお願い致します。 

 

２． 構成員自己紹介  

  ・金沢市介護保険課様 

・岸川町会長 

・花園保育所所長 

  ・利用者家族１名 

・グループホーム花園３名 

 

3.  グループホーム花園の里近況報告 

   ※別紙、地域通信、花園便り参照 

 （１）管理者より 

    コロナウイルスにスタッフが数名かかりましたが、利用者の方では一 

人もかからずに今日まで来れました。今後も各所医療機関へ相談、連携 

しつつ対応していきたいと思います。 

コロナ禍の際は利用者の方やスタッフにも外出など制限をかけてしま 

い、利用者の方の家族さんにも面会等で制限を設け、ご不便をおかけし 

てしまいました。コロナウイルスが５類となり、まだ油断はできません 

が、少しずつ面会や外出の制限をなくしていき、活動を広げていければ 

と思います。 

 

 （２）各ユニットからの近況報告 

  ①コスモスの家 

   コロナウイルスが５類となってから、お花見や外出など率先して出かけ

るようになりました。３年ぶりにお寿司を食べて喜んでいただき、ハス
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ネテラスでケーキを食べ、たい焼き屋が新しくオープンしたらさっそく

行って皆で食べてきました。 

    外出などの制限もあって、コロナ渦の前に比べるとやはり利用者の皆 

様の筋力が落ちてきて、以前より歩けなくなってきているのが現状です。 

   これから活動を増やしていく事で少しずつ持ち直してもらえればと思っ 

ております。 

 

②ひまわりの家 

   新しい入居者の方がいらっしゃり、畑のプロでどんどんひまわりの畑を 

良くしてくださっていて助かっています。早速出来上がったきゅうりも収 

穫し、今はさつまいもを植えて秋には収穫を楽しみにしています。外出も 

再開していき、桜やつつじなどを見に出かけています。屋内でもらっきょ 

うを皆で作ってインスタグラムに掲載したりとしています。 

   コロナ禍が過ぎ、利用者の方とご家族で直接お顔を合わせる事があり、 

やはりオンラインなどと違って良い反応、表情が増えてきている。今後も 

気兼ねなくお互いに面会が続けていければと思います。 

 

③さくらの家 

   コロナ禍が過ぎつつあり、こちらも例外ではなく外出をメインに活動を 

広げていっております。先日も「どこかへ行きたい」という声から、じゃ 

あ早速とお出かけしたところ、運転していたスタッフが方向音痴だった事 

もあり、俱利伽羅へ行こうとしていたところ、気付けば内灘大橋でアイス 

クリームを食べていた…などという事もあり、少々予定と違っていても利 

用者の皆様も楽しかったからいいでしょうといった流れでして、楽しめてい

ただけたなら何よりでした。 

   今後はご家族との面会や、外出や活動も制限が緩やかに解除されていく 

のでどんどん利用者の方と楽しめればと思います。 

 

４． 出席者からの連絡事項及び質疑応答 

 

  花園保育所所長より 

   これまでコロナウイルスの影響もあり、せっかくお互いに近いのに中々 

交流をできずにいましたが、これから落ち着いてきたらまた保育所の園児 

達の発表や行事などを通して交流できればと思います。 

   近々では夏祭りに向けて和太鼓の練習をしていますが、もしよろしけれ 

ば、近くまで見に来ていただいたり、音を聞いてもらえたらと思います。 
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  グループホーム花園の里には２７名入居されているとのことですが、皆さ 

んどのように過ごされているのでしょうか？どこへ行くにも何をするにもし 

ても大変だなと感じました。 

→ご自分で歩かれる方もおいでれば、車椅子で移動される方もおいでます。 

   それでも皆さん外出がお好きな方々ですので、天気を見て、時間を見て 

   はお出かけできるようにしています。外出に限らず、活動などでもその

時の皆さんの思いを少しでも汲めるように、その思いに応えられるよう

にと努めております。 

 

岸川町町会長より 

   今年久しぶりに花園フェスティバルを再開したいと思います。 

  時期は８月２０日（日）を予定しています。 

 

  ご家族より 

面会ってどのくらいの人数まで来てもいいかなど決まっているのでしょ

うか？連絡先の家族以外の面会はできるのでしょうか？ 

  →現時点ではご家族の方以外も面会は可能ですが、大体週に２回くらいで 

お願いしています。一度の面会の人数は２～３人ほどでお願いしており、こ

れからお盆などのシーズンに差し掛かってきたら、また面会も増えるかと思

いますが、その際は相談して対応していきたいと考えています。 
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グループホーム花園の里の近況 

 

入居者分布（令和５年６月１９日現在） 

 

男性：４名 女性：２３名 合計２７名（定員２７名） 

 

要介護１：８名 

要介護２：３名 

要介護３：６名 

要介護４：７名 

要介護５：３名 

 

～６９歳  ：０名 

７０～７９歳：２名 

８０～８９歳：１４名 

９０～９４歳：６名 

９５歳～  ：５名 

 

異動状況（令和５年４月２６日～令和５年６月１９日） 

 

退去（１名） 

 

入居（１名） 

 

 

事故報告（令和５年４月２６日～令和５年６月１９日） 

ヒヤリハット： １３件 

（内訳） 

転倒・転落  １２件 

私物紛失未遂  １件 

 

事故報告：    ２件 

（内訳）  

 骨折      ２件（金沢市へ事故報告書提出） 
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